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PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia veria con agrado que el 
Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relaci6n con el anuncio del proyecto "Gasoducto Metropolitano" que 
abastecerfa gas natural a las localidades de Recreo, Monte Vera, Angel 
Gallardo y el area metropolitana de la Costa, lo siguiente: 
a) si se realizaron estudios de factibilidad que permitan su conexi6n al 

GNEA, otorgado por IEASA (Integracion enerqetlca argentina S.A., ex 
ENARSA), como asl tarnblen estudios de pre-factibilidad de disponibilidad 

del caudal de gas necesario para el proyecto de referencia; 

b) si cuentan con la autorizaci6n de ENARGAS para realizar la obra; 
c) cual es el punto de interconexi6n otorgado por la empresa que realiza la 

operaci6n y mantenimiento del GNEA; 
d) qulen es el representante tecnlco que firma el proyecto, remitiendo copia 

del contrato y detallando sus antecedentes tecnlcos: 
e) que empresa reallzara la prestaci6n del servicio de gas a los vecinos y 

vecinas afectados por esta obra; 
f) el avance respecto de los estudios de impacto ambiental y estudios 

tecnlcos de dafio ambiental producto del cruce sobre el lecho de la laguna 
setubal, como asf tarnblen, indicar qulenes seran los especialistas que 

reallzaran dichos estudios; 
g) si se realizaron los estudios de demandas para verificar la cantidad de 

personas, comercios e instituciones que beneficiarfa la concreci6n del 

presente proyecto; 
h) que acciones de trabajo se implementaron y coordinaron entre los 

gobiernos locales a beneficiar; y 

i) cuales fueron los estudios tecnlcos y econ6micos realizados a los fines de 
confrontar los costos que demandarfa esta nueva propuesta, con los 
costos para realizar el anterior proyecto del gasoducto la Costa. 

2020- ANO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA lNMORTALIDAD DEL GENERAL MANUEL BELGRANO 

General L6pez 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - Republica Argentina 



CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Sergio J. Basile 
Diputado Provincial Autor 

Fabian Palo Oliver 
Diputado Provincial Firmante 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

El pasado lunes 26 de octubre, el Gobierno Provincial 

presento una propuesta alternativa al proyecto de gasoducto de La Costa: 
un gasoducto metropolitano que atravesarfa las localidades de Recreo, 
Monte Vera, Angel Gallardo, El Chaquito, San Jose del Rincon (inclusive 

Colastlne Norte) y Arroyo Leyes. 
Durante la presentaclon de dicho proyecto, el Ejecutivo 

Provincial anunclo (en este caso, publicadas por el Diario El Litoral) una 
serie de "beneficios" que surgen de la reconversion del anterior proyecto del 
gasoducto de La Costa, y que en razon de los cuales solicitamos el presente 

informe. 
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Uno de los beneficios es el abastecimiento de gas natural a 
mayor cantidad de localidades con un presupuesto menor, alcanzando a 
miles de usuarios, comercios e industrias. En ese sentido, solicitamos que 
se nos informe: a) cual sera la empresa que realizarfa la prestaci6n del 
servicio de gas a los vecinos afectados por esta obra; b) qulen realizarfa la 
operaci6n y mantenimiento de una obra de tal envergadura; c) el detalle de 
los estudios de demanda en cuanto a la cantidad de vecinos, empresas e 
instituciones a beneficiar; y d) cuales fueron los estudios tecnlcos y 
econ6micos realizados a fin de determinar que esta nueva propuesta es mas 

econ6mica que el anterior proyecto del gasoducto la Costa. 

Asimismo, dlcha obra partiria de una conexi6n con el actual 
Gasoducto del NEA -que llega al norte provincial-, viajarfa en paralelo a la 
ruta provincial N07Q hacia Recreo y desde allf continuarfa hacia Monte Vera 
y el resto de las localidades. En este punto, solicitamos que se nos informe 
si se han realizado los correspondientes estudios de factibilidad de conexi6n 
al GNEA otorgado por IEASA (Integracion anerqetlca argentina SA, ex 
ENARSA), y los estudios de pre-factibilidad de disponibilidad del caudal de 
gas necesario para el proyecto. Tamblen solicitamos que se nos informe 
respecto del punto de interconexi6n otorgado por la empresa que realiza la 

operaci6n y mantenimiento del GNEA. 
Otro de los beneficios anunciados, es que la propuesta 

atravesarfa la laguna setubal con un cafio de gas sumergido y enterrado en 
el fondo lagunar desde el Paraje El Chaquito hasta San Jose del Rincon, 
para continuar luego hacia el norte, por el corredor de la Costa. Respecto a 
ello, el pasado martes 3 de noviembre, el gobierno solicit6 aportes 
cientfficos a diversos especialistas de la Facultad de Ciencias Hidrlcas de la 
Universidad Nacional del Litoral (FICH-UNL). Por ello, otro de los puntos que 
solicitamos que se nos informe es en cuanto al avance respecto a estos, 
detallando tos posibles dafios ambientales respecto del cruce sobre el lecho 
de la laguna, sobre todo porque en el anterior proyecto de gasoducto ya se 
hablan evaluado los estudios de factibilidad tecnlcos para realizar dicho 

cruce, arrojando resultados negativos. 
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Mas alla de las ventajas que anuncia el Gobierno Provincial 
respecto del proyecto de gasoducto metropolitano (y que en general o a 
simple vista parecen beneficiosas), si hacemos una profunda lectura de 
dicho proyecto, encontraremos que son mas los puntos en su contra que a 
su favor. Pareciera ser que este proyecto no es mas que una prueba piloto, 
de la cual hacen falta mayores estudios tecnlcos y espedficos que acrediten 

la veracidad de la lnformacion publicada. 

Sumado a ello, nos encontramos con la preocupante y 

arbitraria decision polftica de "reconvertir" el anterior proyecto de gasoducto 
de la Costa: lPor que el Ejecutivo Provincial tornarla tal decision, si dicho 
proyecto ya contaba con los estudios de factibilidad correspondientes, los 
permisos de obra y construcclon y la autorlzaclon para ser subdustribuidor 
de gas? lCual es la razon o el motivo de lanzar (desde cero) una nueva 
propuesta, siendo que la misma debera atravesar por todos los estudios, 
permisos y autorizaciones que preliminarmente ya se hizo en el proyecto 
anterior? lAcaso el Gobierno de la Provincia no estaba en situaciones 

crfticas a nivel economlco? 
Estos interrogantes realmente nos preocupan porque no 

logramos entender la actitud que adopta el gobierno provincial frente a esta 
propuesta. Fueron muchas las audiencias y varios los estudios para que, de 
un dla para el otro y sin consultarlo, se decida dar marcha atras con todo 
ese trabajo, que no solo conllevo tiempo, sino tamblen una gran inversion 
financiera. Pareciera que el Poder Ejecutivo esta a la altura de afrontar 
nuevamente ese tipo de gastos, sin tener en conslderaclon los tiempos y las 

factibilidades de esta nueva propuesta. 
De lo que sf estamos convencidos, es que esta falta de 

definiciones, solo va a perjudicar a los vecinos y vecinas de la Costa que 

estan esperando el avance de la colectora en la ruta N.0 1. 
Es importante que el Poder Ejecutivo, a traves de los 

organismos correspondientes, pueda informar respecto a estos puntos, 
porque entendemos que no se trata de una obra menor, sino que por el 
contrario, entendemos que hay detalles que no son claros o que podrian 
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generar en un futuro graves problemas a la hora de brindar un servicio de 

calidad a sus posibles beneficiarios. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su 
acompaiiamiento para la aprobaci6n del presente proyecto. 

Sergio l. Basile 
Diputado Provincial Autor 

Fabian Palo Oliver 
Diputado Provincial Firmante 

2020-A/\fO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL GENERAL MANUEL BELGRANO 

General L6pez 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - Republica Argentina 


	Page 1
	Titles
	� 
	[ 0 9 NOV 202~ 
	. ~e- 
	Exp. N� ������� !:1.J.,<:D);.S r 


	Page 2
	Images
	Image 1


	Page 3
	Images
	Image 1


	Page 4
	Images
	Image 1


	Page 5
	Images
	Image 1



